

## Thyssen Krupp setzt auf Mercedes-Benz Citan

**Die Thyssen Krupp Mill Services & Systems GmbH hat ihren Fuhrpark um sechs Mercedes-Benz Citan erweitert. Bei den Fahrzeugen handelt es sich um drei Citan 108 Kombi und drei Citan 108 Kastenwagen mit 55 kW / 75 PS. Die Lieferwagen werden vom technischen Dienstleister vor allem für werksinterne Transportaufgaben eingesetzt.**

Matthias Hindemith, Mitglied der Geschäftsleitung des Mercedes-Benz-Vertrieb Deutschland und verantwortlich für den Vertrieb Transporter, übergab die Fahrzeuge auf dem Werksgelände der HKM Hüttenwerke Krupp Mannesmann GmbH in Duisburg an Martin Hahne, Leiter des Fleet Management der ThyssenKrupp AG. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Martin Hahne (links), Leiter des Fleet Management der ThyssenKrupp AG, und Matthias Hindemith, Mitglied der Geschäftsleitung des Mercedes-Benz-Vertrieb Deutschland und verantwortlich für den Vertrieb Transporter, bei der Übergabe der sechs Mercedes-Benz Citan.